



Handelsregister - Registre du commerce - Registro di commercio
Neueintragungen - Nouvelles inscriptions - Nuove iscrizioni

VD

Association suisse pour l'Evaluation d'Impact sur la Santé (Schweizer Verein für Gesundheitsfolgenabschätzung) (Associazione svizzera per la Valutazione d'Impatto sulla Salute), à Lausanne, rue de la Tour 5, c/o equiterre, 1004 Lausanne, CH-550-1103207-1. Nouvelle association. Statuts du 8 juin 2011, modifiés le 12 octobre 2012. But: les buts de l'association sont de: développer et mettre à disposition des collectivités publiques suisses un outil d'aide à la décision appelé Evaluation d'Impact sur la Santé (EIS) destiné à intégrer la promotion de la santé dans les processus de décision dans une perspective de développement durable; mettre en commun, capitaliser et valoriser les savoirs et les connaissances des cantons et d'autres partenaires suisses ou étrangers afin de promouvoir l'introduction de l'EIS dans la pratique des administrations publiques; inscrire les EIS dans les priorités des agendas politiques des collectivités publiques; mettre en synergie ces EIS avec les autres outils d'aide à la décision développés à différents niveaux institutionnels (pour but complet cf. statuts). Ressources: cotisations annuelles; recettes de ses activités; dons et legs; intérêts et participations diverses; contributions humaines. Membres du comité avec signature collective à deux: Stöckli Hans, de Wattenwil, à Bienne, président, Bize Raphaël, de Villarzel, à Lausanne, vice-président, tous deux avec signature collective à deux, toutefois pas entre eux, Favre Kruit Catherine, de Saint-Barthélemy (VD), à Fribourg, Litzistorf Spina Natacha, de Chésopelloz, à Lausanne, Radaelli Bertschi Arianna, de Lugano, à Lutry, et Simos Jean, de Lausanne, à Pully, les quatre avec signature collective à deux, toutefois pas entre eux.

Registre journalier no 3950 du 12.03.2013 / CH-550.1.103.207-1 / 07106860